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平成 30年第１回行方市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

１ ４番 

小野瀬 忠利 

 

一問一答 

1.防災対応型エ

リア放送につ

いて 

①視聴世帯拡大に向けた現状と今後の対応に

ついて 

②今後の管理、運営はどの様な方向で考えてい

るのか（コンテンツを含めて） 

 

市 長 

担当部課長 

 

2.霞ケ浦ふれあ

いランド周辺

の開発につい

て 

 

①霞ケ浦ふれあいランド（水の科学館、観光物

産館こいこい、道の駅たまつくり、高須崎公

園）を市としてどの様な位置づけをし整備し

ていくのか 

 

市 長 

担 当 部 長 

 

3.教育行政につ

いて 

 

①安定した学校運営、教育環境の充実について 

②次期学習指導要領に対する取り組みは進ん

でいるのか 

③特別な支援を要する子ども達に対する配慮、

支援について 

④公立幼稚園について 

 

市 長 

教 育 長 

担 当 部 長 

 

２ 14番 

髙 木  正 

 

一括 

1.新年度予算へ

の行政所感に

ついて 

 

行政運営は基本的に単年度決算であるが、そ

の目的の最大にして最重要度とするところは、

市民の生命、財産を守り市民の日常生活の向上

に努めるところである。したがって常に過去の

検証に基づく将来への継続性（PDCA）である。

そしてそこには情報の透明性と公理、公平、公

正をもって市民に報告をし、その理解と協力を

もって民意の形成を図るべきである。 

総合的、複合的見解を求めるものである 

①市民主権行政の確立のためには 

②市民、行政、議会の三位一体の充実のために 

③防災対応型エリア放送事業について 

④教育行政について（特に幼児教育） 

⑤旧麻生市街地排水計画 

⑥税金の徴収 

⑦世界湖沼会議 

⑧なめがた農業協同組合への市有地売却 

⑨手賀ゴルフ場跡地ソーラー事業 

市 長 

副 市 長 

教 育 長 

担 当 部 長 
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発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

３ 11番 

髙 橋 正 信 

 

一問一答 

1.空き家・空き

地対策につい

て 

 

①空き家・空き地に対する苦情相談への対応は 

②空き家等対策計画の今後の進め方について 

③相続放棄や所有者不明の空き家等へどのよ

うな対策を考えているか 

 

市 長 

担当部課長 

 

2.地方創生の推

進について 

 

①若者世代の定住・移住対策の現状と課題は 

②新しい人の流れをつくる千年村構想の展開

を図れないものか 

③霞ケ浦ふれあいランド周辺の整備計画の推

進について 

 

市 長 

担当部課長 

 

４ ７番 

土 子 浩 正 

 

一括 

1.東関東自動車

道の延伸によ

る行方市への

影響について 

 

①市民生活への影響について 

②取付道路、寸断される道路等について 

③市の負担について 

④インターチェンジからの主要拠点へのアク

セスルート計画について 

⑤新たな観光、ルート、誘致活動について 

 

市 長 

担当部課長 

 

５ １番 

河 野 俊 雄 

 

一問一答 

1.北浦複合団地

について 

 

①茨城県の工業団地分譲価格引き下げ報道が

され北浦複合団地にも当然適用されますが、

どのような経過を経てそうなったのか 

②北浦複合団地は単なる工業団地とは異なり

工業系、商業系、住居系の要素を持った団地

ですが、そうした点も考慮されたうえで決定

されたのか 

 

市 長 

副 市 長 

担当部課長 

 

2.国民健康保険

制度広域化に

ついて 

 

①平成30年度から国民健康保険制度が始まっ

て以来の大改革、都道府県が新たに市町村と

共に保険者となる制度に移行するが、行方市

へのプラス面とマイナス面での影響はどう

なるのか 

②茨城県による平成30年度国保事業費納付金

及び標準保険料率仮算定結果について行方

市としてどう考えているのか 

 

市 長 

担 当 部 長 
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発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

５ １番 

河 野 俊 雄 

 

一問一答 

3.安全安心なま

ちづくりにつ

いて 

 

①福島県いわき市と広域避難協定による受け

入れ体制は整備されているのか 

②百里基地での日米共同訓練実施に対する市

民への周知はどのように行われたのか 

 

市 長 

担当部課長 

 

６ 13番 

宮 内  正 

 

一括 

1.麻生中学校の

通学道路整備

について 

 

①平成29年第２回定例会の質問に対しての答

弁で平成28年10月現道での事業継続は困難

であると判断し平成29年度からバイパス化

による整備を計画しルートの決定に向けた

調査を検討中とのことでした。八ヶ月が過ぎ

た現在の進捗状況を伺います 

 

市 長 

教 育 長 

担当部課長 

 

2.Ｕターン事業

の応募、利用

状況について 

 

①実際該当になられた家族の反応は良好とは

いえない状況のようだが原因はどこにある

のか伺います 

市 長 

教 育 長 

担当部課長 

 

3.麻生運動場多

目的グランド

について 

 

①降雨後数日間、田圃のような状況でグランド

としての機能を果たしてない状況であるが

平成30年度整備されるか伺います 

市 長 

教 育 長 

担当部課長 

 

4.旧麻生中学校

の野球場整備

について 

 

①行方市のニューリーダーとなる若者の皆様

からの要望で野球場を整備して欲しいとの

ことですがどのような考えを抱いているか

伺います 

 

市 長 

教 育 長 

担当部課長 

 

７ ２番 

阿部 孝太郎 

 

一問一答 

 

1.公共交通に関

して 

 

①公共交通の現状と今後の展望はどのような

ものか 

②広域、民間企業との連携はとれているのか 

③高齢運転者の免許証自主返納についてどの

ような施策があるか 

 

市 長 

担当部課長 

 

2.イノシシ被害

に関して 

①イノシシ被害の現状は 

②イノシシ目撃情報などの連絡体制はどのよ

うになっているか 

③今後の対策、施策はどのようなものか 

 

市 長 

担当部課長 
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発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

８ ６番 

栗 原  繁 

 

一括 

1.医療費助成制

度 

 

①医療費助成制度の種類と現状 

②医療福祉費支給制度の可能性と裁量権 

 

市 長 

担 当 部 長 

 

2.児童及び生徒

の登下校 

 

①安全の確保のための方策 

②学校教育上の意義、位置づけ 

③スクールバス運行事業の実状と課題 

 乗車率、所要時間等に著しい差が生じていな

いか 

 

市 長 

教 育 長 

担 当 部 長 

 

3.教育施設の改

修・修繕 

 

①改修・修繕の事例と経緯 

②公共施設等総合管理計画の実践 

市 長 

担 当 部 長 

 

９ 12番 

小 林  久 

 

一括 

 

1.情報管理 

 

①行方市の現況 

②自治体クラウドの導入は 

 

市 長 

担当部課長 

 

2.職員の能力向

上 

 

①国による働き方改革は市に影響は考えられ

るか 

②各部署での職員のスキルアップの取り組み

状況は 

 

市 長 

副 市 長 

教 育 長 

会計管理者 

担当部課長 

農業委員会

事 務 局 長 

 

 

 

一般質問実施日及び人数： ２月 27日 (火)  ３名（発言順 １～３） 

                   ２月 28日 (水)  ３名（発言順 ４～６） 

                  ３月  2日 (金)  ３名（発言順  ７～９） 

 

 

 

 

 


